



Trabajadores del PJ entran a Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La oposición ayer en la **Cámara de Diputados** fue una oposición ausente, desapareció, no existió; sin embargo, trabajadores del Poder Judicial entraron a la Cámara de Diputados, en la parte del vestíbulo, antes de que tomara protesta Claudia Sheinbaum, los trabajadores gritaron sus consignas durante 5 minutos y, después, se marcharon.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVO6SytmrqdlvM6hsBEI0K4BEIQSd4V4qAaWWSUAI2ksVg?e=FMQWdt>